

Ein großer Traum wird wahr!

Von zuna22

Kapitel 7: Kapitel 6

Hallo ihr, ich habe mir gedacht, dass ich mal weiter schreibe. Immerhin habe ich Ferien und viel Zeit. Nun ich möchte euch danken, dass ihr so fleißig meine Geschichte verfolgt. Und jetzt möchte ich euch nicht weiter hin halten!

Go!

Nach einem kurzen Marsch kamen die 7 an einem kleinen Eiscáfe. Sie gingen hinein und suchten sich einen kleinen Tisch, in einer Nische. Bisher hatten es Jennifer und Nadja ganz gut geschafft Max, Tyson, Kai und Ray von ihnen abzulenken. Doch Kenny hatte versucht durch Dizzy etwas über die beiden Freundinnen heraus zu finden, leider blieb seine Suche erfolglos. Kaum kam eine Kellnerin auf den Tisch von ihnen zu, fing Tyson schon an seine Liste aufzuzählen. <Man, der ist ja immer noch so verfressen!> Das Team von Tyson seufzte einmal laut auf, aber dann verloren sie kein Wort mehr darüber. Die Kellnerin schrieb fleißig mit und nachdem sie alle Bestellungen notiert hatte, verschwand sie wieder.

Diese paar Minuten, die die Kellnerin da war, hatte die Jungs daran erinnert, was sie von Nadja und ihrer Freundin eigentlich wollten. ~Alos ihr zwei...~ fing Kai an, doch Jennifer sprach dazwischen. ~Sagt mal hat einer von euch eine Freundin?~ ~Hey lenk nicht vom Thema ab! Wir sind hier die, die die Fragen stellen!~ ~Ok, was wollte ihr wissen.~ meinte Jennifer, als hätte sie keine Ahnung. Nadja hingegen, bekam etwas Angst, dass sie sich verraten. ~Nun als erstes möchten wir wissen, woher ihr Mr.Dickenson kennt?~ ~Tja.... wir....~ <Lass dir was einfallen Jennifer!> flehte Nadja in Gedanken. ~Unsere Väter hatten mal was mit ihm zutun und da hatten wir kurz mit ihm zutun.~ ~Das kann nicht sein, denn Kai hat uns erzählt, dass Mr.Dickenson meinte, er kennt euch nicht persönlich.~ mischte sich nun Kenny ein. Die Anderen nickten zustimmend. ~Das ist auch so, der hat uns nur einmal kurz gesehen.~

~Gut kommen wir zur Frage zwei.~ fing Max an. ~Wieso wisst ihr so viel über uns? Und dann noch Sachen, die nur wir und die BBA kennen!~ führte Ray fort. ~Nun... also...~ <Oh mist! Wie erkläre ich denn das jetzt?> ~Ja?~ fragte Tyson. ~Also... wir haben viele Dedektive angeheuert.~ ~Aha!~ ~Sonat noch Fragen?~ wollte nun Nadja wissen. ~Ja, woher kommt ihr?~ fragte Max, in einem Plauderton. ~Wir kommen aus Deutschland.~ ~Und wie kommt es, dass ihr so gut japanisch könnt?~ ~Wir haben in der Schule einen Kurs belegt und dann noch nach der Schule an Kursen teil genommen.~ erklärte Nadja, die langsam auftaute. ~Geht ihr denn nicht mehr zur Schule?~ ~Nein, wir jobben bei einer Firma.~ ~Aha, aber ihr seit doch so Alt wie wir, geht dass denn?~

~Ja, ja.~ Jennifer, Max und Nadja kamen immer mehr ins Gespräch. Kenny hingegen hörte nur zu und hoffte, dass Jennifer und Nadja sich irgendwie verplapperten. Tyson stopfte sich sein Eis rein. Und Kai und Ray unterhielten sich über die beiden Mädchen. Doch dann auf einmal, passierte etwas, mit dem keiner gerechnet hat. Jennifer und Kai motzten Tyson gleichzeitig an. ~Tyson isß ordentlich! Sonst machst du ne Diät!~ Kaum das die Beiden den Satz beendet hatten, schauten alle in ihre Richtung. Kai und Jennifer schauten sich gegenseitig an. ~Was war das denn?~ fragte Ray vollkommen verwirrt. <Ich wusste doch, dass Jennifer Kai irgendwie ähnlich ist!> <Oh Jennifer du mußt aufpassen!>

Plötzlich fing Nadja an zu lachen. ~Hahahaha ich glaub es nicht hahaha! Hahahaha ihr hättet euch sehen müssen hahaha ihr habt beide das gleiche Gesicht gemacht hahahaha!~ Auch Ray und Max fingen an zu lachen und stimmten Nadja zu. Nur Tyson wusste nicht so recht was los war und schaute nur blöd zu den Anderen. Doch Kenny war noch immer misstrauisch und versuchte weiterhin durch Dizzy etwas über die Mädchen zu erfahren. Nach einer Stunde verabschiedete sich Kenny, mit der Begründung, er müsse seine Eltern noch helfen.

Der erst des Teams, blieb mit den Mädchen noch im Café sitzen. Doch als es anfing zu dämmern, machten auch sie sich auf den Weg. Jennifer, Nadja und Max verstanden sich mittlerweile richtig gut und auch Kai und Ray kamen mit ihnen klar. Zwar waren sie noch immer etwas misstrauisch, doch zeigten sie das nicht so. Und Tyson, der unterhielt sich auch angeregt mit den Mädchen. Während Jennifer, Nadja, Max und Tyson etwas weiter vorne liefen, hielten Kai und Ray sich im Hintergrund. ~Sag mal Kai, was hältst du denn von den Beiden?~ ~Schwer zu sagen, diese Nadja ist irgendwie ganz nett, sie ist nicht so komisch wie Jennifer. Diese hat ständig Stimmungsschwankungen. Mal ist so voll gut drauf, dann wieder voll sauer, dann mal traurig und dann auch wieder voll nett. Die ist mir irgendwie unheimlich. Und bei dir?~

~Nun Jennifer finde ich irgendwie lustig, sie hat einiges mit dir Gemeinsam.~ Kai schaute Ray verwundert an. ~Das ist so, sie macht voll gerne sport, wie du. Sie diskutiert mit ihrer Freundin, wie du mit mir. Sie motzt mit Tyson wie du es tust. Sie scheint russisches Essen zu lieben wie du und sie ist genau so direkt wie du.~ Kai war erstaunt, wie viele Dinge Ray eingefallen waren. ~Und was ist mit dieser Nadja?~ wollte er nun wissen. ~Also die, die ist irgendwie süß. Im Gegensatz zu ihrer Freundin, ist sie ruhig und sie scheint ihre Freundin besser zu kennen, als sie selbst. Aber ich finde, die Beiden ergänzen sich irgendwie. Das einzige was mich stört, ist die Sache mit Mr.Dickenson.~ Kai war zu nächst erstaunt, das Ray Nadja süß findet, doch als er Ray weiter zu hörte, verstand er seine Ansicht. Und er stimmte Ray in dem Punkt mit Mr. Dickenson zu.

Als die 6 am Hotel von Jennifer und Nadja ankamen, verabschiedeten sie sich und verabredeten sich für den nächsten Tag. Jennifer und Nadja betraten das Hotel und gingen auf ihre Zimmer. Zuvor aber hatten sie sich noch über den Tag unterhalten und besprochen, dass sie aufpassen mussten, was sie sagen durften und was nicht. Denn sie wollten sich nicht verraten, erst wenn sie das OK von Mr.Dickenson erhalten.

Die Bladebreakers unterhielten sich auf den Weg zu Tyson auch über die zwei und während Max und Tyson der Meinung waren, dass die Beiden in Ordnung sind, meinten Kai und Ray, dass man ihnen noch nicht trauen darf und dass man unbedingt heraus finden muss, was genau die beiden mit Mr.Dickenson zu tun haben.

So ich muss mich verabschieden, es ist mittlerweile 3 Uhr nachst, deswegen ist dieses Kapi auch so kurz und eventuell nicht so gut. Ich bitte euch das zu verzeihen, denn ich bin schon ganz schön müde. Ich werde versuchen das nächste besser und früher zu schreiben.

Bye-bye sezuna17